
Martes 17 de diciembre de 2024El Diario de La Provincia de Malleco

15

Una nueva y emocio-
nante jornada de pes-
ca deportiva se llevó a 
cabo recientemente, or-
ganizada por el Club de 
Pesca y Caza Los Cuer-
vos de Collipulli. En esta 
ocasión, la actividad se 
desarrolló en modalidad 
nocturna en la majes-
tuosa Laguna del Laja, 
ubicada a los pies del 
imponente volcán Antu-
co, en la región del Bio-
bío.

La competencia reunió 
a más de 20 entusiastas 

Diputado Beltrán concretó reuniones 
en Indap y Conaf para Lonquimay

Exitosa jornada de pesca nocturna del 
Club “Los Cuervos” en Laguna del  Laja

Mario Grandón pescadores, quienes dis-
frutaron de una noche 
marcada por la camara-
dería y el desafío depor-
tivo en este espectacular 
paraje cordillerano. En 
la clasificación final, los 
protagonistas que subie-
ron al podio fueron:

• Rubén Pinilla
• Adonis Subiabre
• Juan Soto
El título de Champion 

fue para Rubén Pinilla, 
quien destacó por su ha-
bilidad y destreza en la 
pesca durante esta com-
petencia nocturna.

Desde la dirigencia del 
Club “Los Cuervos” in-
formaron que las activi-

dades del grupo se reto-
man en el mes de enero, 
con una nueva jornada 
programada, esta vez 
será en el mar, en un 
coto que será confirma-
do oportunamente.

Con iniciativas como 
esta, el Club de Pesca 
y Caza Los Cuervos de 
Collipulli reafirma su 
compromiso con el de-
sarrollo y promoción de 
la pesca deportiva en es-
cenarios naturales de la 
región de La Araucanía, 
y en otras vecinas,  fo-
mentando la conviven-
cia y el respeto por el 
medioambiente en cada 
una de sus actividades.

El alcalde Eduardo Yáñez Rivas aseguró que 
contar con el Parlamentario Mallequino es muy 

importante porque “nos abre las puertas al 
trabajo con las instituciones”.

Con el objetivo de buscar 
nuevas alternativas de fi-
nanciamiento y ejecución 
de planes y proyectos para 
Lonquimay, el diputado 
por el Distrito 22, Juan 
Carlos Beltrán Silva orga-
nizó y concretó dos reu-
niones en beneficio de la 
comuna mallequina, una 
con el director nacional 
de Indap, Santiago Rojas 
Alessandri y otra con la di-
rectora nacional de Conaf, 
Aida Baldini Urrutia, a las 
que asistió en compañía 
del alcalde Eduardo Yáñez 
Rivas.

Tras las juntas, el jefe 
comunal lonquimayino 
manifestó que “muy con-
tentos por la reunión que 
tuvimos y agradecer al 
diputado Juan Carlos Bel-
trán por la posibilidad de 
conversar con el director 
nacional de Indap a quien 
le planteamos algunos as-
pectos que son superim-
portantes para nuestra 
comuna”. 

“Fueron —detalló— tres 
líneas de trabajo que con-
versamos; la primera es 
respecto a la continuidad 
de los programas PDTI en 
nuestra comuna, en donde 
hay más de 1.000 usuarios 
que trabajan en este pro-
grama de asesoría técnica 
en conjunto con la Munici-

palidad”.
Con respecto al segundo 

tema de conversación, el 
alcalde Yáñez señaló que le 
pidieron apoyo financiero 
para llevar a cabo la tradi-
cional Fiesta del Asado de 
Chivo “para poder trabajar 
de buena forma esa activi-
dad y que sea una activi-
dad de renombre regional 
y nacional incluso”.

“El tercer punto —des-
tacó— fue en base a una 
propuesta de trabajo que 
tengo para la zona rural de 
nuestra comuna, que tiene 
algunos aspectos princi-
pales, el primero es el es-
tablecimiento de alfalfa 
para los productores de 
Lonquimay, que viene aso-
ciado también a un pro-
grama de riego que puede 
ser financiado por Indap, 
por la Comisión Nacional 
de Riego o por la Conadi”.

De igual modo, el jefe 
comunal de Lonquimay 
dijo que planteó, adicio-
nalmente, trabajar con el 
mejoramiento genético de 
los animales y, el último 
punto, “dice relación con 
las ferias ganaderas de po-
der acercar las ferias para 
que los productores ten-
gan una mejor comerciali-
zación del ganado”.

Con respecto al trabajo  
del diputado Juan Carlos 

Beltrán, Eduardo Yáñez 
aseguró que “es muy im-
portante porque nos abre 
las puertas al trabajo con 
las instituciones y se valo-
ra mucho la preocupación 
que tiene por nuestra co-
muna, que es una comu-
na con bastante déficit, 
con una pobreza bastante 
alta, de hecho, la comuna 
con mayor pobreza en la 
región y siempre es im-
portante el apoyo de los 
parlamentarios para este 
tipo de acciones y la ges-
tión que realizó la hizo 
en tiempo récord, pues la 
semana pasada conver-
samos y ya nos reunimos 
con el director nacional 
de Indap y además con 
la directora nacional de 
Conaf”.

Por su parte, el diputado 
Beltrán afirmó que “fiel a 
mi compromiso de apo-
yar a los alcaldes de las 
distintas comunas de mi 
distrito, hoy (este lunes 
16 de diciembre) me he 

trasladado hasta la capital 
para apoyar y acompañar 
al alcalde de la comuna 
de Lonquimay, Eduardo 
Yáñez, donde nos hemos 
entrevistado con la direc-
tora nacional de Conaf en 
primer lugar para insistir 
y, sobre todo, solicitar agi-
lizar al máximo los trámi-
tes para lograr lo que es 

el asfalto en el camino de 
Melipeuco-Icalma”.

“Creo —consideró el 
Parlamentario Mallequi-
no— que es un proyecto 
necesario, es una oportu-
nidad para que la gente 
pueda lograr tener mano 
de obra y también desde 
el punto de vista turísti-
co”. 

De igual modo detalló 
que “posteriormente nos 
trasladamos para soste-
ner otra importante reu-
nión con el director nacio-
nal de indap y su equipo 
de profesionales, en don-
de el alcalde le ha plantea-
do algunos de los temas, 
principalmente relaciona-
dos con la actividad agrí-
cola. Es una manera de 
cómo seguimos trabajan-
do y apoyando a las auto-
ridades que representan a 
cada una de las comunida-
des”.
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